

Falta Seriedad en Colima y el Conflicto Sigue

COLIMA, Col., mayo 8.—A pesar del optimismo que han expresado los miembros de la Legislatura local y el periodista Manuel Sánchez Silva, que conjuntamente entrevistaron en México al Secretario de Gobernación para exponerle la caótica situación que priva en esta entidad, por el divorcio entre el gobernador de Colima y los colimenses, los hombres de negocios, los comerciantes, los agricultores, los ganaderos, etc. han expresado temores de que el conflicto político esté muy lejos de

(SIGUE EN LA PAGINA CATORCE)

Falta Seriedad en Colima y el Conflicto Sigue

(VIENE DE LA PAGINA TRES)

una solución definitiva y satisfactoria, en vista de la poca seriedad con que están procediendo en sus convenios y en sus respectivas actividades, tanto el mismo gobernador González Lugo como los diputados de la Legislatura local.

Los diputados y el periodista que fueron a México a conferenciar con el Secretario de Gobernación, informaron que don Adolfo Ruiz Cortines les había declarado el 3 del actual, que intervendría directamente con el gobernador del Estado, para que éste atendiera satisfactoriamente las demandas presentadas por el pueblo, que está exigiendo un cambio de funcionarios y la consignación de aquéllos que resulten responsables del desbarajuste económico.

PROPONEN CANDIDATOS A DIPUTADOS LOCALES

A pesar de esas promesas y temiendo que no dé resultado esa buena intención federal, una comisión de hombres de negocios visitó el sábado último al gobernador González Lugo, y puso en sus manos un escrito cuyo texto dice:

"La proximidad de las elecciones para la renovación del Poder Legislativo local, acentúa la crisis por el natural desbordamiento de las pasiones políticas y de los egoísmos personales, lo cual hace temer que, de no procurarse una solución satisfactoria, ocurran ma-

les mayores, y enterados de la buena disposición en que usted se encuentra para hallar una fórmula conveniente que armonice los intereses encontrados y reanude la tranquilidad pública, y sin otro propósito que el de coadyuvar con este fin, nos permitimos presentar a usted una relación de ciudadanos que, por sus antecedentes, de honestidad y capacidad, serían una garantía de orden y de decencia dentro del Congreso.

"Queremos puntualizar el hecho importante de que dichas sugestio-

nes están exentas de toda tendencia partidarista, ya que fueron inspiradas en lo que, de acuerdo con nuestro conocimiento del medio y de las personas, estimamos lo más conveniente para la salud pública".

En el memorial se acompaña una larga lista de ciudadanos colimenses de reconocida idoneidad, y se suplica al señor gobernador que escoja de entre ellos a los que deban figurar como candidatos a diputados locales, para que el pueblo de Colima elija libre y democráticamente a los que ocupen las curules en la próxima Legislatura del Estado.

Las personas que entregaron este memorial informaron posteriormente que el gobernador González Lugo lo leyó detenidamente, y luego declaró que estaba en la mejor disposición de llegar a un acuerdo en lo que respecta a la planilla de candidatos a diputados, pero que cualquier arreglo sobre este punto debía quedar sujeto a la aprobación del Partido Revolucionario Institucional, que es el que decide los asuntos electorales en todos los casos.

Como se ve, la respuesta del señor gobernador no es para tranquilizar, ni mucho menos para satisfacer a la opinión pública de Colima, en donde se palpa el temor de que la situación no sólo no se resuelva favorablemente, sino de que se empeore a medida que pasen los días.